Historisch: Doppelsieg für Autorama Motorsport by Wolf-Power Racing beim 16h Rennen in Hockenheim (Deutschland)

Das Autorama Motorsport Team sichert sich am vergangenen Wochenende den ersten Doppelsieg in der Geschichte der 24h Series in der TCE-Kategorie.

Gestartet von Startplatz 4 steuerten Yannick Mettler, Jasmin Preisig, Christoph Lenz (alle SUI), Constantin Kletzer (AUT) und Neuling Rhys Lloyd (WAL), den Golf GTI TCR mit Startnummer 1, souverän als erste über die Ziellinie. Ganze 450 Runden konnte das Team dabei zurücklegen. Mit nur einer Runde Rückstand folgte der zweite Autorama-Golf mit Startnummer 112. Miklas Born (SUI) übernahm hierbei den Schlussstint und konnte sich mit seinen Teamkollegen Roberto Ferri, Alberto Vescovi (beide ITA), Benjamin Leuchter und Marek Schaller (beide GER) über den zweiten Schlussrang freuen.

Mit dem äusserst erfolgreichen Ausgang des Rennens in Hockenheim konnten sowohl Team als auch Fahrer ihre Führungen in den jeweiligen Klassements ausbauen. Es spricht nun viel dafür, dass das Team seinen Titel aus dem letzten Jahr in diesem von Covid19 geprägten Jahr verteidigen kann.

In vier Wochen geht es für das zweitletzte Rennen der Saison 2020 wieder nach Italien. Auf dem Autodromo di Pergusa in Sizilien werden nach den zurückzulegenden 12 Stunden bereits die ersten Vorentscheidungen im Meisterschaftsrennen fallen.